
IERI MATTINA Sventata ramna ai danni della filiale della Cassa di Risparmio di FolignQ 

Cassaforte atempo mette in fuga·i ladri
 
ASSISI -Ancora una rapina, fortunatamen
te sventata, ad Assisi: è accaduto ieri ai 
danni della filiale della Cassa di Risparmio 
di Foligno in via del Sacro Tugurio a Rivo
torto di Assisi, quando, poco dopo le otto di 
mattina, tre uomini sono entratinella ban
ca dopo aver rotto una finestra del retro 
dell'edificio. 
Il tentativo di rapina è però rtliseramente 
fallitò sul nascere perché i tre malviventi, 
che secondole testimonianze raccolte dagli 
uomini della Polizia di Stato avevano il 
volto coperto da un passamontagna e parla
vano con accento campano (forse falsò per 
depistare i presenti), non avevano fatto i 
conti con l'imprevisto, rappresentato da 
una. cassaforte a tempo. 

L'unico membro della banda armato (pro
babilmente un coltello o un taglierino) ha 
intimato agli impiegati della banca di apri
re la cassaforte, ma - trattandosi di un 

• Ècaccia ai malviventi 
che si sono dileguati 
abordo di un'auto 

congegno a tempo -si èvisto rispondere che 
l'apertura della cassaforte avviene solo in 
determinati orari, indipendentemente da
gli impiegati. Vistal'impossibilitàdi porta

re a termine la rapina, i malviventi sono 
fuggiti, dileguandosi a bordo di un'auto. 
Sull'episodio sono incorso indagini da par
te della Polizia di Stato senza tralasciare 
alcuna ipotesi. Per il territorio di Assisi non 
si tratta della prima rapina ai danni di una 
banca: lo scorso novembre, una rapina 
compiuta con modalità simili a quella di 
ieri ai danni della BancaPopolare di Spoleto 
in via Amedeo di Savoia a Cannara aveva 
fruttato ai rapinatori circa 50mila euro, 
mentre lo scorso luglio, nel giro di 2 giorni, 
due uomini rapinarono le filiali della Cassa 
di Risparmio di Foligno di Spello e Bastia 
Umbra, colpo, quest'ultimo, che fruttò ai 
ladri oltre 20mila euro di bottino. 

Flavia Pagliochini 

LA DENUNCIA Giorni fa 
Ètornatoacasa il giovane
Rompano da una settimana 
ASSISI - Un mistero a lieto fine quello 
che h~ coinvolto gli amici e i parenti di 
E.Z., angelano di 33 anni scomparso la 
settimana scorsa dalla sua abitazione: 
l'uomo è infatti tornato a casa. La sua 
'scomparsa' era stata denunciata dalla 
madre al commissariato di polizia lo
cale: secondo il suo racconto, l'uomo 
era partito - senza lasciare messaggi di 
sorta - con l'auto del padre lo scorso 
lunedì mattina, portando con sé alcu
ni abiti e il passaporto. Non aveva 
tuttavia portato con sè il cellulare. 
Tutti indizi, poi fortunatamente con
fennati, che la sua sparizione fosse del 
tutto volontaria. 

F. P. 

SICUREZZA Prevenzione e controllo degli alloggi al c'entro del consiglio
 

IIII nostro tenitorio rappresenta un'isola felice" 

" '.All'ordine del giorno anche la liquidazione delle farmacie 

Roidano Boccali 
Bastia Umbra 

La seduta consiliare di ieri si è 
aperta con le comunicazioni del 
sindaco Francesco Lombardi. n 
primo cittadino ha ringraziato il 
dimissionario responsabile del 
settore urbanistica architetto 
Broccolo, augurando un profi
cuo lavoro al giovane successore 
architetto junior.Lucio Vantag
gi. 
n consigliere comunale di Forza 
Italia Massimo Mantovani ha 

rilevato che le dimissioni di 
Broccolo sono un sintomo del 
malessere che riguarda il setto~ 

re, parlando apertamente del 
"partito degli affari". Si è poi 
affrontato il problema sicurez
za. Secondo il sindaco non c'è 
alcuna emergenza. Insomma, 
non esisterebbe un vero proble
ma di ordine pubblico. c'è però 
da prendere atto dello spaccio e 
consumo di droghe anche pe
santi. Per Forza Italia, andrebbe 
fatta una concreta politica di 
prevenzione. L'Amministrazio-

AMBIENTE A Rivotorto 
Risparmio ~nergetico ascuola 
distribuiti kit ai piccoli alunni 
ASSISI - E' iniziata ieri mat
tina la distribuzione dei kit 
di lampade e degli erogatori 
per la riduzione del consu
mo di energia e di acqua. 
Gli assessori Maria Belardo
ni e Franco Brunozzi hanno 
incontrato gli alunni della 
scuola elementare di Rivo
torto, consegnando tre lam
padine a basso consumo 
energetico e due erogatori 
per la riduzione del consu
mo di acqua. Prosegue così 
la tutela ambientale del
l'Amministrazione comu
nale attraverso la sensibiliz
zazione ed il coinvolgimen
to dei giovani studenti. Il 
recente convegno con al 
centro i ragazzi di tutte le 
seconde classi di scuola me
dia del Comune sulla diffe
renziata porta a porta da 
parte dell'Ente in collabora
zione con Ecocave, ha pro

• Presenti
 
Belardoni
 
e Brunozzi
 

dotto il risultato di coinvol
gere sempre più le scuole 
protagoniste di questa cam
pagna. "Allargheremo in 
modo crescente alle agenzie 
educative - hanno dichiara
to gli assessori Belardoni e 
Brunozzi - la filosofia della 
salvaguardia del territorio e 
del rispetto delle risorse am
bientali. I risultati ottenuti 
con il premio conferito da 
Legambiente nazionale ad 
Assisi Comune Riciclone 
2007 sono l'espressione del
l'alto senso civico dei nostri 
concittadini" . 

Lor. Cap. 

Pdci eDs fanno quadrato
 
ne dovrebbe fare di più. Secondo 
il consigliere dei comunisti ita
liani Massimo Geoli e il capo
gruppo dei Ds Erigo Pecci "il 
nostro territorio è da considerar
si un'isola felice. Si può discute
re sulle politiche sociali del Co
mune, ma non si può pretende
re che il Comune adottfmisure 
di ordine pubblico che non gli 
competono". Sempre su questo 
tema, il consigliere Adriano 
Brozzetti ha consigliato di ope
rare una politica di reale control
lo sugli alloggi assegnati, per 
sapere effettivamente chi sono e 
quanti sono gli abitanti di ogni 
unità residenziale. Ha infatti ri
marcato che proprio nei settori 
di scarso controllo potrebbero 10
calizzarsi fenomeni di devian
za. 
Rosella Aristèi delle liste civiche 
ha evidenziato che è in atto un 
fenomeno di mutamento socio
culturale che riguarda non sol
tanto il mondo degli adulti, "ma 
soprattutto i settori dell'educa
zione ai quali bisogna guardare 
per primi. Fenomeni come il 
bullismo e la microcriminalità 
non devono essere sottovalutati. 
n consigliere Luigino Ciotti ha . 

detto che il problema della sicu
rezza non può essere liquidato in 
poche battute. Occorre uno 
scambio di infonnazione, una 
discussione sui temi e una rifles
sione in generale che coinvolga 
un po' tutti, politici e cittadini. 
E' auspicabile parlare e conosce
re le persone (oltre 400 l'anno) 
che vengono ad implementare la 
popolazione comunale." 
Altro punto: le fannade comu
nali srl sono state messe in liqui
dazione con voto unanime del 
Consiglio comunale e ai sensi 
defia legge sono tornate sotto il 
controllo amministrativo del 
Comune. All'ordine del giorno 
della seduta consiliare compari
va anche la variante al piano 
regolatore in località Ospedalic
chio. 
nPdci ha sottolineato "la dispo
nibilità del partito a qualsiasi 
soluzione, sempre attraverso re
gole certe e severe, con l'unico 
scopo di poter dare risposte alle 
esigenze delle imprese e quindi 
alla possibilità di nuove occasio
ni di lavoro". Il Pdci ritiene ne
cessario l'avvio immediato delle 
procedure per l'attuazione del
Pip. "" 

Rifiuti 
Stasera 
assemblea 
• BETTONA - Stasera al
le ore 21 presso il teatro 
Excelsior di Passaggio è 
in programma un'as
semblea sui vantaggi 
dell'introduzione della 
raccolta differenziata 
dei rifiuti che verrà este
sa al centro storico di 
Bettona e all'abitato del
la frazione di Passaggio. 
Per l'occasione saranno 
presenti i rappresentan
ti del Comune e della Ge
senu. La popolazione 
verrà infonnata attra
verso campagne mirate, 
scoraggiando la costosa 
raccolta indifferenziata 
che ancora si effettua. 
Un modo per scongiu
rare l'applicazione 
dell'ecotassa, che grave
rebbe pesantemente sul
le tasche dei cittadini. 

Tavola rotonda 
Volontari 
a confronto 
• BASTIA UMBRA 
"Volontariato oggi: 
ragioni e testimo
nianze": questo il te
ma della tavola roton
da che si svolgerà que
sta sera alle ore 20.45 
presso la sede dell'as
sociazione Uvisp, 
ubicata nella zona in
dustriale ovest di Ba
stia Umbra. Interver
ranno padre Giorgio 
Roussos (fondatore e 
direttore dell 'Uvisp) , 
Luigi Bovo (psicotera
peuta e presidente 
dell'Università Libera 
di Bastia Umbra) ed 
Emanuele Guzzetti 
(volontario dell'An
gsa - associazione na
zionale genitori sog
getti autistici). Il di
battito sarà coordina
to da Giuseppe Lio. 

TRASPORTI La categoria chiede più controlli 

"Taxi abusivi in aumento"
 
ASSISI - Continua il feno
meno dei tassisti abusivi: 
dopo le segnalazione dei 
mesi scorsi, il fenomeno 
sarebbe addirittura in au
mento, con privati citta
dini che continuano a to
gliere il lavoro ai guidato
ri di auto bianche. 
E se il numero degli abu
sivi aumenta, anche le 
offerte si adeguano: i 
"passaggi a pagamento" , 
proposti a turisti più o 
meno ignari non solo la 
sera ma anche in pieno 
giorno, comprendono, 
oltre all'Eremo delle Car
ceri (da sempre meta 'tri
bolata' per i viaggiatori, 
ndr) e San Damiano, an
che gli hotel del centro. 
Non bastasse, gli abusivi 
screditano anche la cate
goria degli onesti (in tutti 
i sensi): secondo molti 

'tassinari', infatti, molti 
di questi abusivi appro
fitterebbero del passag
gio per importunare le 
turiste sole, spesso stra
niere e quindi 'incapaci' . 
di riconoscere un tassista 
vero da uno finto. Da Pa
lazzo dei Priori fanno sa
pere ancora una volta co
me "il problema· non ci 
risulta": se l'abusivismo 

fosse denunciato (e risul
tasse reale) "si passereb
be immediatamente alla 
tolleranza zero": in 
'mancanza' di un proble
ma, non esiste un piano 
preciso su come applicare 
la suddetta tolleranza ze
ro, ma se fosse applicato 
quanto già provato in al
tri comuni, verrebbero 
aumentati i controlli sul
la regolarità della docu
mentazione e sulla vali
ditàdelle licenze. Non 
che la soluzione conforti i 
tassisti: "eli abusivi, che 
spesso conoscono la zo
na, saprebbero che sono 
in atto dei controlli, sep
pure condotti da uomini 
in borghese: passata il 
periodo dei controlli tor
nerebbero come se nulla 
fosse successo". 

F. P. 


